



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 11.02.2021

Antrag:
Überregionaler runder Tisch zur Bekämpfung von Obdachlosigkeit

Die Landeshauptstadt München ruft zusätzlich zu den bestehenden Arbeitskreisen einen überregionalen runden Tisch zur Bekämpfung der Obdachlosigkeit ein. Gemeinsam mit interessierten Umlandgemeinden soll erarbeitet werden, wie in der gesamten Metropolregion gemeinsam gegen Wohnungs- und Obdachlosigkeit vorgegangen werden kann.

Begründung:

Durch die Corona-Pandemie verschärft sich die ohnehin schon prekäre Situation von Menschen, die von Obdach- oder Wohnungslosigkeit bedroht sind oder schon auf der Straße leben. In München, aber auch im Umland, gibt es zwar viele Angebote, diese müssten aber auch überregional besser vernetzt werden.

Obdachlosigkeit macht nicht an Stadtgrenzen halt, daher muss die Metropolregion gemeinsam Konzepte und Angebote erarbeiten.

Initiative:

Rudolf Schabl
Sozialpolitischer Sprecher
Stadtrat